



Rassemblement Social-Démocrate pour le Progrès d'Haïti **RASANBLEMAN**

#4, Ruelle Chrétien, Impasse Francis, Lalue, Port-au-Prince, Haïti.
+509 36 63 60 33 | +509 34 57 74 35 | +509 37 18 82 57
aribo48@yahoo.fr / simplicejeanmichelet@gmail.com

DISCOURS DE MR. CHRISTIN LESPERANCE MEMBRE DE LA COMMISSION DES AFFAIRES INTERNATIONALES DU RSD AU 26^{ÈME} CONGRÈS DE L'IS À MADRID

Cher(ères) camarades,

En tout premier lieu je vous transmets en ma qualité de membre de la commission des Affaires Internationales du RSD, les salutations de notre leader Mr. Victor Benoit qui ne peut pas être présent à ce congrès pour raison de santé.

Sans faire un long discours, j'exprime quelques idées au nom de mon parti R.S.D :

1eme) Le RSD appuie l'idée de direction partagée entre hommes et femmes dans tous les organes de l'International Socialiste (IS). C'est une innovation importante pour montrer concrètement notre volonté en tant que sociale-démocrate de travailler pour une réelle parité entre militants et militantes au sein de notre organisation.

2eme) Le RSD pense que l'International Socialiste (IS) doit continuer la lutte face aux problème par le réchauffement climatique. Ce malgré l'avance que constitue la résolution de Cop 27 consistant à créer un fond spécial pour venir en aide aux petits pays victimes de réchauffement climatique. Il reste beaucoup à faire dans ce domaine.

3eme) Le RSD pense que l'International Socialiste (IS) doit use de son prestige moral et politique pour jouer un rôle de médiation entre les protagonistes qui prédominent dans certaines crises. Nous voulons parler, entre 'autres de la guerre entre l'Ukraine et la Russie. Il est indispensable d'encourager la désescalade militaire ; autrement, c'est la paix mondiale qui sera menacée.

4eme) Le RSD souhaite que l'International Socialiste (IS) déploie une politique proactive auprès des Nations Unies, des Etats Unies, de l'Union Européenne pour une politique plus humaine et plus solidaire à l'endroit de tous les réfugiés quelques soit les motifs de leur migration.

5eme) Concernant mon pays Haïti, qui est frappé par une crise multidimensionnelle nous demandons à l'International Socialiste (IS) d'encourager la communauté internationale à appliquer une politique de solidarité à l'endroit du peuple Haïtien. Cette politique doit être marquée par le support technique à la Police Nationale d'Haïti, pour combattre le banditisme ; également une aide humanitaire pour face à des problèmes de santé publique urgente. Toutefois, en aucune façon on ne doit pas encourager une intervention militaire internationale en Haïti.

Au nom du parti RSD je salue fraternellement les autorités issues de ce congrès. Nous formulons le vœu que l'International Socialiste (IS) continue à aller de l'avant dans toutes les parties du monde.

Christin Lesperance, membre de la Commission des Affaires Internationales du R.S.D